

VALENCIA

Hemos llegado a una de las fiestas más clásicas y populares de Valencia, la de su Patrono San Vicente Ferrer.

Aunque ha perdido mucho del lucimiento que tuvo en otros tiempos, cuando todas las clases de la sociedad tomaban parte en sus tradicionales festejos, aún dá a la ciudad aspecto especial de júbilo y alegría.

Ayer publicamos el programa de las fiestas que celebran las diversas Asociaciones del Santo. Mañana se verificarán las funciones principales en la Catedral y en la capilla de la Casa Natalicia, y tendrá lugar por la tarde, a la hora de costumbre, la procesión general.

El jefe de policía Sr. Casán y el capitán de la guardia municipal Sr. Oliván tuvieron que emplear no pocas razones para convencer a los curiosos de lo que se exponían, caso de no retirarse; pero a la postre lograron limpiar los pasillos de la noche todo quedaba tranquilo, y la guardia municipal, como la policía y la benemérita, que se hallaba de retén en el Ayuntamiento, teatro Principal y plaza de Toros, se retiraron, para volver hoy a emprender la misma tarea.

Hoy se habrá concentrado más fuerza de la Guardia civil, para que pueda reprimir en el acto y con energía cualquier algarada, pues el gobernador se halla decidido, como prometió ayer tarde a la comisión del comercio que estuvo a visitarle, a impedir que se reproduzcan las manifestaciones, que tantos perjuicios reportan a la capital.

Los pasacalles de los dulzaineros y músicos contratados por las Asociaciones de San Vicente, se realizaron, como todos los años, y será muy de celebrar que hoy continúen los festejos al Santo Patrono con la tranquilidad de anoche, pues para emociones desagradables, bastantes tenemos con las que el telégrafo nos viene dando a todas horas.

Con objeto de asistir a la apertura de las Cámaras, marchó ayer con su señora e hija el ex-presidente del Consejo de ministros y senador general Azaruga, a quien se le hizo una cariñosa y brillante despedida.

A la estación acudieron a saludarle el cardenal, comandante general, gobernador civil, alcalde, presidentes de la Diputación y de la Audiencia, varios diputados, concejales, muchos generales y jefes del ejército y otro gran número de personas distinguidas, entre las que se contaban muchas damas y señoritas de nuestra buena sociedad.

En vista de que solo nuestro Ayuntamiento no ha presentado aún los justificantes del reparto de las 50.000 pesetas que se le entregaron del Estado para el socorro de los damnificados por los temporales de noviembre último, el gobernador ha recordado a la alcaldía, que mañana se cumpla el plazo señalado para esta distribución.

Como por desgracia, no ha comenzado aún el reparto, y no han de sufrir los damnificados las resultancias de la negligencia del municipio, será de desear que el propio gobernador facilite una solución benévola para los interesados en el donativo.

Ayer visitó al presidente de la Audiencia Sr. Santalaia, el ex-presidente de la misma Sr. Fernandez de la Hoz, que en la actualidad preside, como es sabido, la de Zaragoza, y se encuentra en nuestra ciudad con el objeto de pasar algunos días con su familia.

El Sr. La Hoz visitó también las Salas de la Audiencia, recibiendo pruebas de afecto de todos los funcionarios que estuvieron a sus órdenes.

En razón de ser hoy los días del delegado Hacienda Sr. Altolaguirre, ayer le cumplimentó el personal a sus órdenes, que desahala hacerle un obsequio que le sirviese de recuerdo.

El delegado se opuso terminantemente a ello, agradeciendo, sin embargo, la intención de sus subordinados.

La comisión encargada de dictaminar sobre los asuntos del Hospital provincial, se reunió ayer tarde para ultimar el dictamen que será presentado a la Diputación, probablemente en la sesión del martes.

Respecto al citado dictamen, los diputados guardan la más absoluta reserva.

Procedentes de Madrid y de paso para Barcelona, llegaron ayer varios de los congresistas del Internacional de Higiene, celebrado en dicha capital.

También llegaron los espadas Reverto y Lagartijillo con sus respectivas cuadrillas.

En nuestra ciudad había ayer desahulladas 1.022 habitaciones.

Terminadas las reformas que se han practicado en el antiguo y acreditado balneario del Almirante (calle de los Baños del Almirante, número 1), ha quedado abierto y a disposición del público, que podrá disfrutar de sus buenisimas condiciones y de la gran rebaja de precios que su dueño ha dispuesto para la presente temporada.

Varios niños de corta edad estaban ayer tarde saltando una hoguera que ellos mismos habían hecho en la senda de Alborn. Uno de ellos, de cinco años de edad, llamado Eduardo Llana Guillot, cayó al fuego, resultando con gravísimas quemaduras.

Los médicos de todos los países reconocen que el agua purgante natural Rubinat (del 90.10rach), está indicada en los empaques de bilios intestinales, en ciertos casos de fiebre bilioidea, en las disenterias crónicas, en la obesidad, y siendo igualmente diskrética, al igual que la de Carlsbad, contra la gota y cálculo úrico.

Para restablecer la buena digestión, excitar el apetito, regularizar las secreciones y reanimar las fuerzas, nada más eficaz que las aguas de Arabia, plateadas y sin mal sabor, base de rubiarbo chino, que constituyen un agente suave e inofensivo, indispensable a familias por su economía y para evitar el género de enfermedades.

No recurrir a las especialidades extranjeras por innecesarias y extraordinariamente caras. En las farmacias Costas, calle Sombrieros, 5, y San Vicente, 149.

Crónica religiosa

Las muchas funciones religiosas que se irán para mañana, con motivo de celebrar la fiesta de San Vicente Ferrer, en algunas parroquias habrá un sermón con orquesta, y sermón en varias.

La parroquia de Santo Tomás se cantarán los cánticos visuales y máximas por Sr. San Vicente Ferrer, mañana, a las diez de la mañana.

corriente D. Francisco Suay y Burgos, hijo de dicha parroquia.

En tan solemne acto apadrinarán al señor Suay su primo, el médico D. Carlos Genovés y Suay, y su tía, doña Melchora Suay y Genovés, estando el sermón a cargo del eloquente orador sagrado Dr. D. Eduardo Gil y Jimeno, cura de la expresada parroquia.

En las monjas del convento de Dominicas de Belén habrá mañana una solemne fiesta en honor de San Vicente, predicando el panegírico del Santo D. Ramón Apariel.

Mañana ofrecerá por vez primera el santo sacrificio de la misa, en la real capilla de Nuestra Señora de la Virgen de los Desamparados, el nuevo presbítero D. Vicente Balanzá Navarro, apadrinándole en tan solemne acto el Dr. D. Vicente Hoig e Ibañez y la señora doña Magdalena García de Aliño. La función comenzará a las diez y ocupará la sagrada cátedra el eloquente orador sagrado Dr. D. Rigoberto Domech, profesor del Seminario Central.

En la parroquia de Santa Catalina Marín, se celebrará mañana, el solemne Comulgarse de impedidos.

He aquí las calles que recorrerá: Puerta principal, Sombriería, Zaragoza, Correjería, Purísima, Estamperia, Collado, Ercilla, Zapatería de los Niños, Platerías, Derechos, San Vicente, plaza de Santa Catalina, a entrar por la puerta principal.

Por decreto de Su Emma. Rvdma. de 13 del actual, el turno de las Cuarenta-Horas, que debía verificarse en los días 25, 26 y 27 del presente abril en el Colegio Imperial de niños de San Vicente Ferrer, tendrá lugar en dichos días en la iglesia de San Sebastián, y los días 4, 5 y 6 del próximo mayo en el expresado Colegio.

Noticias militares

Para prestar el servicio de día durante la semana entrante, ha sido designado el general de ingenieros D. Eduardo Danis.

Se ha dispuesto que en adelante, el toque de retirada en los cuarteles se haga a las nueve de la noche.

Han sido ascendidos a capitanes los primeros tenientes D. Nicasio Pons Arnau y don Juan Martínez Sobejano, y a primeros tenientes los segundos D. Santos Gomez Cepa, don Casiano Barco Pascual, D. Miguel Alcázar Saez y D. Francisco Ibañez García.

Para un asunto del servicio, deberán presentarse el día 19 del presente en el despacho del coronel de la zona de esta capital, número 28, los jefes y oficiales de la misma.

Se ha concedido el ingreso en la Guardia civil al segundo teniente del regimiento de infantería de Vizcaya D. Juan Azorin.

Tribunales

El juez de primera instancia del distrito de San Vicente, Sr. Gotarredona, ha dirigido telegramas a algunas poblaciones catalanas, disponiendo registros relacionados con la nueva falsificación de Billetes de Banco de 400 pesetas con el busto de Garibaldi.

También ruega dicho Juzgado a los que hayan recibido billetes de dicha clase después del día 12 de los corrientes, se presenten en el salón de su audienia, escribanía del señor Benavent, a la mayor brevedad posible.

Escolares

En la secretaría de la Escuela libre de Comercio, establecida por el Ateneo y la dependencia Mercantil (plaza Villarsara, 1), se halla abierto hasta el día 30 del corriente mes el pago de los derechos por matrícula libre para los alumnos de dicha escuela que deben presentarse a exámenes ante la comisión de la escuela oficial de Barcelona. La secretaría se hallará abierta de diez a una por la mañana, y de tres a siete de la tarde.

Círculos y Sociedades

Esta noche, a las ocho y media, celebrará la Asociación de Obreros en General una velada literario-musical, en la cual usará a la palabra un distinguido letrado.

Hoy y mañana, de nueve a doce de la noche, celebrará baile de Sociedad la Juventud Republicana.

En la velada que, como dijimos, celebrará la Juventud Católica el próximo miércoles, don Pascual Boronat pronunciará el discurso, que versará sobre el tema San Vicente, y f' avane literari de son temps en Valencia.

Muy agradable resultó la velada familiar que se celebró anoche en el Círculo Aragonés.

La concurrencia, que fué muy numerosa, aplaudió a todos los artistas que tomaron parte en la velada, y especialmente a las dos hijas de D. Federico Royo y Chove, niñas de corta edad, que interpretaron muy bien con la bandurria y la guitarra el Revuelto de El Trovador, y a la señorita Micol, que ejecutó al piano algunos trozos de ópera.

El acto terminó cerca de la una de la madrugada, habiendo después el poquito de baile acostumbrado.

Notas agrícolas

Invitado por el alcalde de Algemesi, practiqué el viernes un reconocimiento en los plantales de arroz del término el Sr. Sanz Bremón, jefe del servicio agronómico de la provincia, con el objeto de determinar la causa del mal estado de la vegetación de los mismos, y proponer los medios conducentes para combatirla.

Después de un detenido examen de gran número de parcelas, manifestó el Sr. Sanz Bremón a los alarmados agricultores, que la causa determinante de la ruina de muchos sembreros era, en su concepto, la baja de temperatura experimentada durante el mes de marzo, que han afectado principalmente a las siembras que se verificaron en los primeros días del citado mes, las cuales han sufrido de lleno los efectos de la baja, cuando la planta era recién-nacida. En comprobación de esta opinión, pudo observar en la visita practicada sobre el terreno, que los planteles sembrados a fines de marzo, y que se habían sustraído a los cambios atmosféricos, ofrecían una vegetación vigorosa y normal, aventajando sobre todo la planta defendida por algún terraplén de la vía férrea ó desigualdad del terreno, que habían gozado de más benigna temperatura.

Si el origen del mal fuera otro que la influencia general del frío, dicho se está que los efectos los sufrirían tanto las siembras tempranas como las tardías, sin existir la marcada diferencia que se observa.

Algunos agricultores han comenzado a labrar los campos para hacer la siembra otra vez.

Fuera de Valencia

GILET.—Hace algunos días penetraron tres hombres enmascarados en casa de la vecina Francisca Mancho, la cual se hallaba durmiendo, y amenzándole con ahogarla, le robaron cuanto dinero tenía en casa. La Guardia civil persigue de cerca a los malhechores.

VILLAMARCHANTE.—En una charca del barranco de «Nortex» apareció anteaer ahogado el vecino de esta población José Sancho Coll, de 79 años de edad.

Se cree que se trata de una desgracia casual.

brar por primera vez el santo sacrificio de la misa el ilustrado y joven sacerdote D. Vicente Vilaplana y Jordá. La fiesta religiosa fué brillanteísima, cantándose a gran orquesta la misa de Esclava, y ocupó la cátedra del Espíritu Santo el eloquente orador Dr. D. Tomás Aracl, que pronunció un discurso magistral.

El nuevo sacerdote fué apadrinado por su protectora doña Josefa Soriano y Ramirez, viuda de Soriano, y D. Juan Jordá, comandante de infantería.

También podemos dar otra buena noticia de esta población. Dentro de poco tiempo se inaugurará el alumbrado eléctrico, cuyo fluido será facilitado por la Sociedad hidro-eléctrica de Loreña. Las obras, que se están haciendo con gran actividad, están dirigidas por el ilustrado ingeniero D. Luis Santonja, hijo de Alcoy.

ARANUEL.—La Guardia civil de este puesto ha detenido a seis vecinos como presuntos autores de las graves heridas inferidas con varios disparos a José Villalenga Salvador, de 48 años de edad, en una taberna, en la noche del día 10.

CASTELLÓN.—Hace algunos días que circulan insistentes rumores de una manifestación patriótica, y en la noche del jueves hubo un pequeño conato de ella, realizada por estudiantes del Instituto de segunda enseñanza que recorrieron algunas calles con gritos y vivas. A pesar de ello no lograron engrosar el grupo con gente de otros elementos, pasando desapercibida para la mayoría del vecindario.

El senador electo por esta provincia don Emilio Sanchez Pastor, ha regalado dos artísticas ánforas de bronce y porcelana con destino al Cortamen de la peregrinación a Villareal, y dedicada al autor de la mejor poesía titulada «La primera Comunión.»

DIPUTACIÓN PROVINCIAL CUARTA SESIÓN

Presidida por el Sr. García Villacampa, se reunió ayer la corporación provincial.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, fueron aprobados sin discusión varios expedientes revisados por la comisión permanente de Gobernación.

El presbítero Sr. Llorente leyó el proyecto de presupuesto para el ejercicio económico de 1898 a 99, y a propuesta del Sr. Alberola quedó sobre la mesa para que pudieran estudiarlo los señores diputados.

Acto seguido, y no habiendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión, quedando varios diputados estudiando el citado proyecto.

Parece que sufrirá algunas modificaciones, especialmente en lo que se refiere a los establecimientos benéficos, pues se tiene el propósito de mejorar la situación de los hospiciados, sin gravar para ello a la provincia.

AYUNTAMIENTO DE VALENCIA SESION DE AYER

La presidió el alcalde D. Francisco Martínez Bertomeu.

Aprobada el acta de la sesión anterior, se dió cuenta del despacho ordinario, en el que figuraban 22 dictámenes, perteneciendo la mayoría de ellos a la comisión de Consumos. Casi todos se aprobaron sin discusión alguna.

A propuesta de la comisión de Personel, fué nombrado oficial segundo D. Salvador Montesinos, rebajándose a 1.000 pesetas la graduación que viene percibiendo.

Se acordó extimir del pago de la licia de obras por la construcción de una iglesia y parroquia en un solar de la calle de Isabel el señor y Sr. Sres. Domingo, Sonis y Llorens.

La fué admitida la dimisión a D. Antonio Corvera y Royo del cargo de oficial especial de la rebaja de precios, contribuida a que el cultivo de Instrucción pública.

Se adjudicó definitivamente a don Vicente Penalva, viuda de Moroder, el solar de calle de las Barcas, esquina a la plaza de S. Francisco.

Se aprobó una transferencia de crédito para el pago de los haberes de los escribanes municipales ocupados en la formación del censo de población, y a propuesta del Sr. Rubio ron los declaró cesantes a todos, encargándose de aquellos trabajos en horas extraordinarias.

Leyeronse cartas de los señores ministro de Hacienda y Gobernación, Sres. Lopez Puigladá, Cerver y Capdepon, y diputado electo por Valencia, Sr. Sarthou, agradeciendo los votos de gracias que les concedió el Ayuntamiento, por el apoyo que prestaron a la comisión que hace poco estuvo en Madrid a gestionar asuntos de interés. Quedó enterada la corporación.

Se concedieron ocho y seis meses de licencia, respectivamente, a los concejales Sres. Papebarbet y Pastor.

Se acordó que una comisión visite al señor Pastor y le dé el pésame por el fallecimiento de una hija suya.

Dióse cuenta de un dictamen de la Junta de FERIA, proponiendo que el Ayuntamiento, por el cargo del pago del déficit de 2,500 pesetas que arroja el presupuesto último de la mencionada Junta. A propuesta del Sr. Serrano, y no hay por qué recordar que son los Chassang, pasó a informe de la comisión de presupuestos, y se acordó despachar los seis toros de don Felipe Pablo Romero.

Para mañana, la empresa ha organizado una buena función.

Manuel García (Reverto), sobrino del mayor Reverto, y Rafael Gomez (Gallito), hijo malogrado Gallo, estoquearán seis bravos toros de la ganadería del Excmo. señor Ricardo Jhelly, de Veger de la Frontera.

La entrada general costará 80 céntimos y 5 para los niños, señoras y militares.

Fiestas de San Vicente

Las diferentes Asociaciones encargadas de los altares que se improvisan en las plazas de la Constitución, Tros-Alt, Mercado, Pilar y calle del Mar, donde se expone a la veneración a San Vicente y se representan los milagros, celebran hoy su fiesta religiosa.

Mercado.—En la parroquia de los Santos Juanes, a las diez de la mañana, solemne función por la Asociación de San Vicente que instala el altar en dicha plaza, y que está erigida canónicamente en la referida parroquia. Se ejecutará por una nutrida orquesta la misa de Mercadante, y se cantarán motetes de Giner y de Campos. Del sermón está encargado el padre Begues, que predicará en valenciano. A las seis de la tarde se verificará la procesión para colocar la imagen del Santo en el altar. Esta imagen, que es la misma de la anterior cofradía, ha sido cedida a la nueva Asociación por D. Rafael Masaló.

Tros-Alt.—En la iglesia de la Compañía se celebrará, a las diez y media de hoy, la fiesta religiosa de la Asociación encargada de este altar, interpretándose bellísimas composiciones musicales por repitados artistas, y predicándose en valenciano el Dr. P. Benavent Albarracín.

ándose la misa de Mercadante y predicando también en valenciano el Dr. D. Juan Bautista Aguilár. Acto seguido será la procesión.

Calle del Mar.—A las diez de la mañana se celebrará en la Casa natalicia la solemne misa con sermón que dirá en valenciano D. Alejandro Fabregat, verificándose enseguida la procesión.

El Pilar.—La Asociación encargada del altar que se coloca en esta plaza, celebrará en la iglesia del Pilar, a las diez de la mañana la solemne función religiosa, cantándose la misa del maestro Fayos y predicando en valenciano el Dr. D. José Ramón Apariel. Después de la misa se verificará la procesión.

Las carreras que seguirán las procesiones las publicamos ayer, lo mismo que el título de los milagros que se representarán.

EN HONOR DEL DR. JIMENO

Hemos dado ya cuenta—y con viva satisfacción—de las manifestaciones de aprecio y de los obsequios tributados en Madrid a nuestro ilustre compatriota el Dr. D. Amalio Jimeno, con motivo del Congreso de Higiene, por él organizado.

Hoy nos trae el telégrafo la noticia de que anteaercho los delegados alemanes en el Congreso Internacional de Higiene, dieron un banquete en honor suyo en el gran Hotel de París.

Ocupó la presidencia el burgoense de Hamburgo, a quien se le tributaron honores de jefe de Estado.

Es éste la personalidad más saliente del Congreso y jefe de la delegación del imperio alemán. El Sr. Jimeno sentóse a su derecha.

Asistían ilustres profesores alemanes, estando entre ellos Rubner, Laeflir, Behring y Kohler, que es el presidente del Consejo de Sanidad de Berlín. También asistió el inspector general de Sanidad militar de Prusia, el general Stahr y muchos médicos militares y civiles que representan brillantemente a Alemania. Los militares vestían de uniforme.

El burgoense de Hamburgo brindó cariñosamente por España, por la medicina española y por el Dr. D. Amalio Jimeno, que la sabido organizar de modo tan brillante el Congreso internacional de Higiene, prestando con ello un gran servicio al país, pues ha permitido que se conozca lo mucho que vale España.

El Dr. D. Amalio Jimeno contestó a este brindis en francés, agradeciendo los elogios que se habían prodigado a España y declinando cuanto a él personalmente competía. Todos los conmensales chocaron sus copas.

Después los reunidos felicitaron al Sr. Jimeno particularmente.

TEMPORES

Se halla vacante la plaza de médico-cirujano de Cuart de Poblet, dotada con el haber anual de 750 pesetas. El plazo para solicitarla es de 30 días.

RUZAFÁ

Anoche reanudó la temporada de primavera la compañía de zarzuela que dirigen los Sres. Senis y Aparicio. Se cantó la hermosa zarzuela Los diamantes de la Corona, que obtuvo muy buena interpretación por parte de todos los artistas, y especialmente del debutante, el bajo Sr. Torón, ya conocido en el teatro de Apolo. Anoche estuvo muy bien en la parte de Rebolledo, cosechando aplausos que compartió con las señoras Nalbert y Melrore, y los Sres. Domingo, Sonis y Llorens.

La orquesta ha sido reforzada con los mejores elementos de la orquesta Goni, que, unido a la rebaja de precios, contribuirá a que el público favorezca, como se merece, este teatro.

APOLO

Anoche debutó en este teatro la compañía de zarzuela de los Sres. Valls y Talavera, que ha venido actuando hasta ahora en el de la Cruz. Las obras que se pusieron en escena fueron La banda de trompetas, La revoltosa y El rey de la Isidra, en cuyo desempeño se distinguieron la señora Millanes, señorita Alcaicer, y los Sres. Talavera, Angeles y Brios.

El público salió muy satisfecho de la veintidós de la tarde, y a las cinco el ejercicio con sermón.

En la iglesia de Santa Mónica, la Orden Tercera capuchina tendrá a las siete y media la misa de Comunión, y por la tarde, a las cinco, ejercicio en honor a San José, con sermón y exposición.

En la iglesia del convento de la Puridad, la Orden Tercera de San Francisco de Asis tendrá misa de Comunión a las siete y media, y por la tarde, a las cinco, ejercicio en honor a San José, con sermón y exposición.

En la iglesia de Nuestra Señora del Pilar, a las tres y media, ejercicios por la cofradía de la Divina Pastora, y a las cuatro, hora con exposición, trisagio y sermón, por la cofradía del Santísimo Cristo del Salvador.

En la iglesia de la Sangre, a las siete, misa de Comunión, y por la tarde, a las cuatro, hora con exposición y sermón.

En la iglesia de San Sebastián, la Orden Tercera de San Francisco de Paula celebrará a las siete de la mañana misa de Comunión, y por la tarde, a las tres y media, hora con exposición, trisagio, sermón, meditación y reserva.

En la iglesia del convento de San Gregorio, la congregación de San José celebrará a las cinco de la tarde el ejercicio mensual, con sermón que dirá D. José Vila.

Plaza de Toros

Como nuestros lectores saben, esta tarde se celebrará en nuestro circo la inauguración de la temporada con una corrida de toros, cuyo cartel, tanto por la fama de los diestros, como por la de los bichos, es clase extra.

El peddido de localidades, «a pesar de los rumores de alaración de orden público, fué extraordinario, lo cual prueba que ya se impresionan a nadie las manifestaciones, que arroja el presupuesto último de la mencionada Junta. A propuesta del Sr. Serrano, y no hay por qué recordar que son los Chassang, pasó a informe de la comisión de presupuestos, y se acordó despachar los seis toros de don Felipe Pablo Romero.

Para mañana, la empresa ha organizado una buena función.

Manuel García (Reverto), sobrino del mayor Reverto, y Rafael Gomez (Gallito), hijo malogrado Gallo, estoquearán seis bravos toros de la ganadería del Excmo. señor Ricardo Jhelly, de Veger de la Frontera.

La entrada general costará 80 céntimos y 5 para los niños, señoras y militares.

La excursión artística A LAS BALEARES

Palma 16, a las 11 noche.

De grandiosidad en grandiosidad. Así puede sintetizarse nuestra excursión.

Ayer estuvimos en el castillo de Bellver, lo que se descubre un panorama hercúleo. Lo recorrimos minuciosamente, sacando gran número de fotografías.

Hoy nuestras visitas no han sido menos pesantes. Valldemora, uno de los pueblos más situados y de mayores encantos, y el sitio de Miramar, residencia del archiduque Luis Salvador, formaban el programa de nuestra excursión.

El archiduque nos recibió con suma amabilidad, acompañándonos por toda su hermosa finca, que es de una belleza incomparable, y nos llevó a los encantos de la naturaleza, reducidos por el dinero acumulado. El dueño, orgulloso de su espléndida posesión, ha hecho de ella una verdadera maravilla. Hay que verla para formarse una idea aproximada de las bellezas que encierra.

Seguimos siendo muy atentos, especialmente por los directores de La Abundancia y Valdear, acompañándonos a todas partes.

ANAUER

LA SEÑORA D.ª Vcenta Moroder y Alamar. Todas las misas que se celebrarán mañana lunes en la parroquia iglesia de San Lorenzo, serán en sufragio de...

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL. es un remedio soberano para combatir todas las afecciones del estomago, por antiguas que sean, empujando la mejoría en las primeras tomas, y se vende a pesetas 7.50 la caja en las farmacias y en el depositario BLAS CUESTA, droguería de San Antonio, que dá folletos gratis a cuantos enfermos lo soliciten.

NUEVO PAPEL PARA FUMAR. Marca LAYANA. Clase especial en carters precintadas con fototipia. Puntos de venta al por mayor en Valencia: Aguiló Hermanos, Tapiahera, G.—Hijos de Ripollés, Flasaders, 24, y los chicos, 4, y al por menor en todos los estancos y kioscos de la capital.

Diario de Avisos. Acequia de Benacher y Faitanar Vega de Valencia. Con la autorización competente, se convoca a los propietarios regantes de la misma a Junta general para la elección de cargos que resultan vacantes en este finca y dación de cuentas del Síndico labrador, cuyo acto tendrá lugar el día 24 de los corrientes a las diez de la mañana en el aula núm. 7 de este V. Ayuntamiento. Tomándose los acuerdos con las personas que concurrirán que serán obligatorias para los regantes.

Mercados regionales. TARRAGONA.—Precios corrientes en el mercado de los viernes: Vinos tintos, de 18 a 32 la carga; blancos, de 8 y 1/2 a 9 rs. grado. Aceites: Del Campo, de 48 a 48 y 1/2 rs.; Corriente, de 45 y 1/2 a 46; de Arrieta, de 47 y 1/2 a 48; número 0, 47 rs.; número 1, 47 y 1/2; número 2, 48; número 3, 48 y 1/2; número 4, 49 rs. arroba. Azúcares: Granillos, 38 rs.; blanquillos, 35; terciados, 34; quebrados, 33 a 34; molidos, 32 a 33; cortadillos, 31 y 1/2 a 32; arroba. Id. segunda, 45 y 1/2; Tercios: blancos, El Berdianska, de 90 a 91 reales los 55 kilos; del país, de 89 a 90; azúcar cuartera, según mérito. Avellana, de 30 y 1/2 a 31 pesetas saco; almendra, de 33 a 33.50 pesetas saco de 30.400 kilos; Id. Esperanza, de 12 a 13 kilos que pesen 14; Id. común, de 14 a 14 y 1/2 arrobas duros.

Boletín religioso. SANTOS DE ROY.—Domingo de Cuasimodo. San Aniceto y la Beata María Ana de Jesús, virgen.—El oficio y la misa son de la octava de Pasqua, con el doble mayor de primera clase, color blanco, y conmemoración de la Beata María Ana y de San Aniceto, Pipa y mártir.

SANTOS DE MAÑANA.—SAN VICENTE FERRER, patrón de Valencia y su reino; San Eleuterio, obispo, y el Beato Adriano Hiberno.

CUARENTA HORAS.—Continúan en la iglesia de Monte Olivete. Se descubre a las cinco y media de la mañana, y se reserva a las siete de la tarde.

ADORACION NOCTURNA.—Turno de San Vicente Ferrer, que celebra su vigilia extraordinaria en la parroquia de San Martín.

CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora de la Divina Gracia, en la Catedral.

ROSARIO MATUTINO.—A las cinco y media, en la iglesia de Santo Domingo.

Cultos. En la Basílica Catedral, a las nueve y media, misa conventual con sermón que dirá el canónigo Sr. Barbarrós.

En la parroquia de San Andrés, a las siete y media, misa de Comunión, y por la tarde, a las cinco, ejercicio en honor a San José, con sermón y exposición.

En la iglesia del convento de la Puridad, la Orden Tercera de San Francisco de Asis tendrá misa de